
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N�  68 del Registro

OGGETTO:  Interrogazioni prot. n.22309/2011 e
prot. n.24852/2011.

ANNO 2011

L’anno duemilaundici   add�   otto del mese di  novembre   alle ore   18,30

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria   di       1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:
prosecuzione

Pres. Ass.    Pres. Ass.

1. VITELLO GAETANO X 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO X

Assume la Presidenza  Angelo Romano

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia
IL PRESIDENTE accertato il numero di  17   presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93, dichiara
legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del
giorno.
LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Si passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno “Interrogazioni
prot. n. 22309/ 2011 e prot. n.24852/ 2011”.

Sono presenti in aula gli Assessori Vinciguerra e Cottitto.

Il Presidente invita il Segretario a leggere l’interrogazione prot. n.22309 del
20.9.2011.

Risponde all’interrogazione l’Assessore Vinciguerra dichiarando che
l’Associazione ha contribuito alla buona riuscita della manifestazione e che non vi sono
stati secondi fini, avendo operato alla luce del sole.

Interviene al dibattito il consigliere Alotto che ritiene che l’ordine pubblico non �
un compito che attiene al Comune di Palma di Montechiaro, e vuole evitare che vi siano
altre proiezioni nel futuro di tali comportamenti, atteso che, poteva essere interpellata
l’Associazione dell’Arma dei Carabinieri che avrebbe svolto gratuitamente tale servizio.

Quest’ultima Associazione non � stata interpellata cos� come altre associazioni.
Ma l’Amministrazione, che gestisce il denaro pubblico, deve avere comportamenti

trasparenti  e conformi alla normativa.

Si passa alla lettura della seconda interrogazione prot. n.24852 del 18/ 10/ 2011.

Risponde all’interrogazione l’Assessore Cottitto presente in aula, come da nota
del Dirigente U.T.C. allegata.

Il consigliere Manganello intervenuto al dibattito non entra nel merito della
scelta di sradicare le piante; ritiene che alla base vi sia un problema di segnaletica e non
di visibilit�.

E’ rimasto sbalordito sul valore delle piante che � stato stimato in circa 2.000,00.
Ritiene l’operazione uno sperpero e a tal fine non condivide l’intervento effettuato

con mezzi e risorse dell’Ente. Trasforma l’interrogazione in mozione.

Il consigliere Alotto non si ritiene soddisfatto della risposta scritta
dell’Amministrazione comunale.

L’atto di indirizzo del Consiglio comunale era finalizzato a verificare con l’ANAS
eventuali problematiche e a dare risposta ai problemi sollevati.

Le piante non arrecavano alcun intralcio, semmai poteva essere tolta qualche
pianta a destra.

Entra il consigliere Incardona – Presenti 18.

Il consigliere Alotto ritiene che gli incidenti si sono verificati per il mancato
rispetto dello stop. Ritiene il sopralluogo amicale, reputa anche che le piante siano di
propriet� dell’Ente che le ha messe a dimora.

E’ stato assurdo estirpare le piante al centro dell’aiuola.

Interviene il consigliere Cutaia che dichiara di avere fatto una battaglia per
questo disboscamento, atteso che le piante ostruivano la visibilit�.

Inoltre l’incrocio si era trasformato in una vera e propria discarica. Rivolge un
plauso all’Amministrazione comunale.

Il consigliere Di Salvo, chiesta ed ottenuta la parola, chiede di avere copia degli
atti e/o documenti del Comando dei Vigili Urbani, relativi alla pericolosit� di tale
incarico.

Il consigliere Scopelliti richiede di conoscere se i Vigili Urbani hanno competenza
ad intervenire sulla Statale.



Il consigliere Pace intervenuto al dibattito, dichiara che l’amministrazione ha
fatto bene a togliere le palme, ma la prossima volta deve fare una programmazione e
scrivere all’ANAS per utilizzare le piante in altri spazi pubblici.









Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to  Romano Angelo

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Cutaia Saro M. F.to D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  il _______________________

Defissa il  ____________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,

CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente

deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni

consecutivi a partire dal giorno ___________________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi

dieci giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano

pervenute opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTAZIONE DI COPIA
La presente � copia conforme all’originale documento conservato agli atti. Le eventuali parti
omesse ai sensi della normativa sul rispetto della privacy non contrastano con il contenuto dello
stesso. Si rilascia per uso pubblicazione on line sul sito internet istituzionale (art.32 legge
69/2009).



Palma di Montechiaro  15.11.2011                                                           Il Funzionario Incaricato
Sig.ra Anna Lavore


